
《会長要件》大橋会長

　先週の 9 クラブ合同例会、皆様お

疲れさまでした。お盆開けすぐとい

う時期ではありましたが、お陰様で

何とか終えることが出来ました。お

集まりいただいた方々、大変ありが

とうございました。

　登場予定だったロータ君ですが、

意外に繊細な作りだったのか壊れてしまい登場でき

ませんでした。皆様、ロータ君の中に入らなければ

ならなくなった時には、やさしく、やさしくしてい

ただければと思います。

　大体の学校の夏休みは今日までです。皆さん明日

からは、クルマを運転するときは登下校時間には十

部に気を付けてください。今迄 1ヵ月ほどいなかっ

た子供たちが歩いていますから、安全運転に十分注

意してください。

　本日は会員増強委員会担当例会です、西尾副委員

長よろしくお願いします。合同例会の時に八戸クラ

ブさんが 10 人の新会員を紹介していました。さすが

にすごいなとは思いましたが、うちのクラブとして

は一人でも多くの方に入っていただいて、友達にな

ることが出来ればとても嬉しく思います。

　来月はガバナー公式訪問、IM と大きな行事が続き

ます。IM の案内は出しましたので、皆様よろしくお

願いいたします。どちらも準備例会を設けています

ので、しっかり準備して、きっちりとした八戸南ロー

タリークラブでお迎えしたいと思いますので、皆様

よろしくお願いいたします。

《配偶者誕生日》

西尾会員

《幹事報告》伊藤幹事

◦地区事務所より秋田県豪雨災害支援

のお願いが来ています。会員一人当

たり 1,000 円程度の支援をお願いし

ますとのことですのでご協力お願い

致します。

◦八戸学院光星高校から甲子園への協

賛のお願いが来ています。大会は終

わってしまいましたが、青森県代表、八戸代表とし

て頑張ってくれました。協賛してもいいという方は

ご協力お願いします。

◦地区事務所より第 21 回国際囲碁大会の案内が来て

います。興味のある方は事務局に資料がありますの

でご覧になって下さい。

◦長生園から先日寄贈したテントのお礼が届いていま

す。(読み上げ報告 )

◦サイクルアイ、米山記念館館報、RYLA の報告書が

届いています。

◦ハイライト米山とロータリーの友通信をメールで

送っています。ない方にはレターボックスに入れて

ありますのでご覧になって下さい。

◦地区大会の案内が届いています。昨日 FAX していま

す。今回はコ・ホストクラブとして全員登録のお願

いで来ています。参加の有無にかかわらず登録料を

頂戴いたしますのでご協力お願いいたします。

《ニコニコボックス》櫻田副委員長

大橋会長 :合同例会お疲れ様でした。

伊藤幹事 :合同例会お疲れ様でした。

《出席報告》田守副委員長
　正会員数 31 名。本日の出席は免除

会 員 4 名 を 含 む 16 名。出 席 率 は

61.5％です。
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四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか
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ので、そこは気軽に、あの人良いのではと気軽に言

える環境なんだなと改めて感じているので、どんど

ん声がけをしていかなければいけないなと思ってい

ます。

　退会防止という部分もそうですし、会員増強とい

う部分で皆さんそれぞれが持っているものが違うと

思うので、人を誘うのがとても上手な方もいらっしゃ

るでしょうが、そういうところは自分は苦手なので、

皆さんの力をお借りしていかなければいけないなと

思いました。

　今日の機会に会員増強について考えたことをお話

させていただきましたけれども、マイロータリーに

も動画があります。ロータリーについて世界で色々

活動している事を紹介しながらロータリーに入りま

しょうと、ロータリーを知らない人に向けた動画も

有りますが、その中から今年の RI 会長がメンタルヘ

ルスを重要課題としていますので、声がけするにも、

もう一言二言プラスして声がけして、もう少しコミュ

ニケーション深めながら、経営者は孤独だと言われ

ていますが、ロータリーの仲間になって友情を深め

ながら色々と仕事の相談もできるし、従業員さんの

ストレスの部分も当然必要になってきますが、経営

者自身のメンタルヘルスの部分でも、今、ロータリー

と言うのが求められているのかなという事でこちら

の動画をご覧ください。(動画 )RI会長がおっしゃっ

ているメンタルヘルスという部分で経営者のメンタ

ルヘルス対策としてロータリーが良いのではないか

とのこの動画がいいのではないかと思いご紹介しま

した。

《伊藤幹事》

　 以前お話がありましたが田守さんが会社のご都合

もありまして 9 月末で退会という届が出ています。

会員増強委員長の松田さんも 12 月末で退会とのお話

を聞いています。田守さんは決してロータリーが嫌

になってやめるわけではないと思っていますので、

戻れるような状況になりましたらいつでも戻ってき

ていただきたいと思います。

　石橋会員から会員増強のための会員身分について

の提案が規定審議委員会にありましたので、長嶺委

員長と相談して委員会の議題として委員会で会員増

強のためにも審議させていただきます。

　来年は南クラブ 50 周年です。今の人数では本当に

寂しい 50 周年になってしまいますので、皆様お 1 人

お 1 人に何とか新しい人を紹介していただきたいと

思います。以前声がけをして入会に至っていない方

も含めて、皆さんで声がけをして、八戸南クラブを

盛り上げていきたいと思いますのでご協力をお願い

いたします。

《会員増強委員会》西尾副委員長

　今日は会員増強委員会担当例会です

が、委員長の松田さんがお休みですの

で、副委員長の私の方でちょっとだけ

お話をさせて頂いて、後で映像を見て

いただければと思っています。

　改めて今年会員増強の副委員長で

す。順番で 2 年前に会長をやって、直

前会長、会員増強の副委員長、来年は会員増強の委

員長になるという事で、今迄入会してから会員増強

について、あまり深く考えることがなかったのです

が、この機会に何ができるか色々と考えた時に、入

会してから会員増強、新しいメンバー、候補者をと

いう事は、会長の時にも少しは声がけして、入れた

いなという動きをしてはいたのですが、改めてマイ

ロータリーの中にあるとか、新しく会員を増やすに

はロータリーについて紹介、自分で紹介もできなけ

ればいけないし、どういう活動をしているのか、ク

ラブの中身もそうですし、地区とか国際的な話にも

なるのでしょうけれども、ロータリーについてちゃ

んと知っていないと紹介できない、中々紹介しづら

いなと言うのがあって、実際そんなに本格的に動け

ていなかったのかなと思いました。

　会長をやらせて頂いたり地区の委員をやらせてい

ただくというように、色々と関わっていく中で、ク

ラブの職業奉仕だったり、社会奉仕、国際奉仕、青

少年奉仕という活動があって、それをクラブの中で

の親睦活動だったり、コミュニケーションという部

分で内部の人も楽しい活動をしているよねと言うの

を共有しつつ、外部にこういう活動をしているんだ

よと発信するという部分で、コミュニケーション委

員会とか親睦活動委員会があって、会員増強と言う

のはそれこそ、奉仕活動もそうだしコミュニケーショ

ンだったり親睦活動だったりと、全体を知ったうえ

でというか、全体をまとめたうえでの会員増強委員

会があるのだなという事に最近気が付きました。色々

な委員会の活動をして、会長を経験して、会員増強

委員会でどんなふうにやって行こうかなと言うのを

考える、そういう流れが上手く出来ているな、その

流れにちょうど自分が乗ろうとして、会員増強の新

会員に声がけするという事で、今、本格的に活動で

きるところに来ているのかなと、改めて思いました。

実際に声がけして入ってから、スポンサーとしてと

いうところで、実際自分がサポートできるのか、こ

ういう流れだからこういうふうにやってねと言う話

が出来るのかという不安の部分もあったので、実際

はこういう人を入れたいよねと言う諸先輩方のお話

だとか、お誘いの話をしていただいて、実際に入っ

てからも皆さんでサポートしながらという事になる
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